

PRESSEMITTEILUNG

"A4plus" ist ein Minusgeschäft auf Kosten von Steuerzahlern, Anwohnern und der Umwelt

Köln, 25. August 2023 – Die Pläne der Autobahn GmbH zur Erweiterung der A4 im Kölner Süden stoßen bei Bürgerinnen und Bürgern, aber auch im Rathaus, auf vehemente Kritik.

Die FRAKTION stellte gestern eine entsprechende Resolution im Umweltausschuss zur Abstimmung: https://ratsinformation.stadt-koeln.de/getfile.asp?id=945999.

Der Antrag wurde ohne Votum in den Verkehrsausschuss verwiesen, da sonst der tiefe Riss im Bündnis zwischen Grünen, Volt und CDU aufgefallen wäre.

Karina Syndicus, Fraktionsvorsitzende und Mitglied im Verkehrsausschuss:

"Die Vorzugsvariante 'A4plus' der Autobahn GmbH ist ein Minusgeschäft auf Kosten von Steuerzahlern, Anwohnern und der Umwelt. Die Planung ist aus der Zeit gefallen. Es ist schon bemerkenswert, dass der Umweltausschuss zu einer Autobahnerweiterung dieses Ausmaßes nichts zu sagen hat."

Nächsten Dienstag (29.8.) stellt die Autobahn GmbH das Projekt 'A4plus' in einem virtuellen Bürgerdialog vor. Die FRAKTION und die <u>Bürgerinitiative A4-MINUS</u> machen daraus ein PUBLIC VIEWING auf beiden Seiten der Rodenkirchener Brücke.

linksrheinisch: Alpenbiergarten Schelling, Heinrich-Lübke-Ufer 18 rechtsrheinisch: Vereinsheim VfL Rheingold Poll, In der Gracht 25a

Auf beiden Veranstaltungen werden Lokalpolitiker:innen aus Köln erwartet. Linksrheinisch für Die FRAKTION sind das: Michael Hock, Karina Syndicus und Walter Wortmann:

"Nur Bürgerinitiative bringt die Politik zur Vernunft. Und Die FRAKTION steht hinter den Bürgerinnen und Bürgern."

Anhang:

Einladung der Die FRAKTION zum Bürgerdialog am 29.98.2023

Keyfacts dieser PRESSEMITTEILUNG:

- Autobahnerweiterung über neue Rodenkirchener Brücke verschlingt Wohnraum, Eigentum und Grün.
- Bundesprojekt "A4plus" bringt mehr Schwerlastverkehr auf die Straße als auf die Schiene.
- Resolution von Die FRAKTION offenbart tiefen Riss im Ratsbündnis
- In Kooperation mit Bürgerinitiative A4-MINUS: Public Viewing mit Fragen an die Bundesplaner und Lokalentscheider

Keyfacts über Die FRAKTION:

Die FRAKTION im Rat der Stadt Köln ist ein Zusammenschluss von Die PARTEI Köln und GUT Köln. Die FRAKTION besteht in dieser Form seit dem 01.09.2021.

Fraktionsvorsitzende: Karina Syndicus (GUT Köln)

Fraktionsgeschäftsführer: Michael Hock (Die PARTEI)

Weitere Fraktionsmitglieder: Birgit Beate Dickas (Die PARTEI)

Walter Wortmann (Die PARTEI)

KONTAKT:

Die FRAKTION iRd Stadt Köln

Die PARTEI / GUT Köln 0221 / 221 35 608

Unter Goldschmied 6 <u>diefraktion@stadt-koeln.de</u> 50667 Köln <u>https://die-fraktion.koeln</u>